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議事録（概要） 

会議名  令和６年度 第１回芦屋町学校給食センター運営審議委員会 

会場  芦屋町役場３階 課長会議室 

日時  令和６年７月４日（木）１５時３０分から１６時１０分 

委員の 

出欠 

委員長 山下 高志 出 委員 岩崎 真樹 出 

副委員長 市原 奈都美 出 委員 増田 彩子 出 

委員 三桝 賢二 出 委員 後藤 絵里 出 

委員 田中 孝一 出 委員 秋枝 愛乃 出 

委員 石橋 勝志 出 委員 福田 ミネ子 欠 

委員 松室 七恵 出 委員 山崎 美香子 出 

件名・議題 

 

（１）開会のことば 

（２）教育長あいさつ 

（３）委嘱状の交付・各委員の紹介 

（４）委員長・副委員長選出 

（５）議 題 

① 学校給食センターの概要について 

   ② 令和５年度 学校給食センター決算について 

   ③ 令和６年度 学校給食センター予算について 

   ④ その他 

   

（６）閉会のことば 

 

合意事項 

決定事項 

 

・委員長に山下 高志委員、副委員長に市原 奈都美委員がそれ

ぞれ選出された。 

・議題について事務局から説明を行い、了承された。 

 

 

裏面あります 
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＜議題１「学校給食センターの概要について」質疑応答および意見＞ 

なし 

 

＜議題２「令和５年度 学校給食センター決算について」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

P４「令和５年度学校給食センター決算」において、予算

額が記載されているが、決算額は示されないのか。 

 

事務局 

 第一回運営審議委員会を４～５月に開催する場合もあ

り、決算額が確定していないこともあるため、例年予算額

のみを記載している。 

 

２ 

委員 

 P５「令和５年度現年度給食費収入内訳」において、「給食

センター給食費」とは何か。 

 

事務局 

給食センターの調理員や配送員等、給食センター内で給

食を喫食する方の給食費である。 

 

３ 

委員 

 JA が取り扱っている地場産の野菜は有機野菜を指定して

仕入れてはいないのか。 

 

事務局 

指定はしていない。有機野菜は通常の食材より高価であ

り、必要な量を確保するのも困難であるため、給食での取

り扱いは難しいと思われる。 

 

 

＜議題３「令和６年度 学校給食センター予算について」質疑応答および意見＞ 

なし 

 

＜議題４「その他」質疑応答および意見＞ 

１ 

委員 

「配膳台の撤去に伴う配膳ワゴンの使用について」配膳

ワゴンは小学校、中学校とも使用することとなるのか。 

 

事務局 
 小学校中学校とも同様のワゴンを使用していただく。 

 

２ 

委員 

「配膳台の撤去に伴う配膳ワゴンの使用について」配膳

する際は、ワゴンから直接行うことは可能なのか。 

 

事務局 

 ワゴンの下段から直接配膳するのは難しいので、従来ど

おり、各クラスの配膳台の上で配膳していただきたい。 

  


